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ACTA No. 01 
 
DATOS GENERALES  
 

FECHA: Ciudad, Bogotá 9 marzo de 2021 

HORA: De 10:00 a 11:00 AM 
LUGAR: Reunión virtual – Microsoft Teams 
ASISTENTES: Eduardo Cañas, Coordinador del Grupo de evaluación de proyectos 

MVCT 
José Severo Gonzales, Líder del PDA-CALDAS asignado por MVCT 
William Zambrano, Grupo Evaluación de proyectos MVCT 
 

INVITADOS: Jahir Álvarez, Secretario de Vivienda Departamental - Caldas 
Anyela Quintero, Arquitecta del Equipo de trabajo PDA-CALDAS 
Clara lucia, Equipo de trabajo PDA-CALDAS 
Evelin Aladino, Arquitecta de la Secretaria de Planeacion 
 

  
ORDEN DEL DIA: 
 
Asistencia técnica al Municipio de Rio sucio - Caldas, por parte del Viceministerio de Agua 
y Saneamiento Básico (VASB). 
 
DESARROLLO: 
 

1. Se inicia la reunión por parte Eduardo Cañas, Coordinador del Grupo 
de evaluación de proyectos MVCT, Agradeciendo a cada uno de los presentes por 
su asistencia en la reunión y se procede con la presentación de cada uno de los 
asistentes. 
 

2. El ingeniero Eduardo Cañas, inicia la reunión ofreciendo excusas por la 
inasistencia del ente municipal a la reunión. Así mismo procede a informar que el 
día 3 de marzo se llevó acabo un encuentro en el que participo el Sr. Viceministro 
de Agua y Saneamiento Básico y Representaste a la cámara del Departamento de 
Caldas, con el motivo de solicitar apoyo del Ministerio para la Formulación de 
Varios de proyectos en materia de Agua de potable en este Departamento.  

 
3. José Severo Gonzales, Solicita a unos de los representantes del PDA-

CALDAS comunicarse con algún funcionario del Municipio de Rio sucio, para que 
asistan a la reunión, debido a que la mesa técnica fue solicitada por este ente 
territorial y es necesario su asistencia.  

 
4. El ingeniero Eduardo Cañas, Coordinador del Grupo de evaluación de 

proyectos, solicita claridad e información adicional de los proyectos, con motivo de 
orientar la formulación de los mismos. 
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5. La arquitecta Anyela, indica que se encuentran en proceso de 
formulación 2 proyectos en conjunto entre el municipio de Rio sucio y Supia 
Caldas. Anyela procede hacer una retroalimentación de todos los procesos que se 
llevan dentro de cada estudio y diseños de los proyectos. Dentro de su 
intervención informa que un proyecto de estos se pretende hacer en el sector 
Bonafont centro poblado de Rio sucio, este proyecto consiste en la construcción 
de una PTAR que beneficiara alrededor de 2572 habitantes. La arquitecta añade 
que para la construcción de la PTAR se requiere la compra de un predio que se 
encuentra en proceso de adquisición por parte del municipio. 
 

6. El Ingeniero Eduardo Cañas, le solicita respetuosamente a la arquitecta 
claridad en cuanto al contrato de consultoría, por lo que ella procede a informar 
que el contrato se efectuó en conjunto con la secretaria de vivienda de la 
gobernación. 
 

7. El ingeniero Eduardo Cañas, explica que dentro del proyecto en 
cuestión la ruta crítica es la adquisición del predio, ya que de esto depende la 
implantación del proyecto, debido a que los predios deben estar acorde con la 
ubicación del proyecto y que estos no pueden presentar inconsistencias. Así 
mismo Anyela Quintero, añade que el proyecto ya cuenta con cierre financiero por 
parte del PDA y que lo único por finalizar dentro del proyecto es la adjudicación del 
predio y en esa gestión debe priorizar el municipio. 
 

8. José Severo, explica que el proyecto ya cuenta con fecha estipulada 
para su radicación, debido a que este esta muy adelantado y lo único que hace 
falta es la adquisición de los predios para avanzar en temas de ingeniería al 
detalle y demás diseños del proyecto. El Dr. Jahir Secretario de vivienda, informa 
que se ha venido prestando apoyo por parte de los abogados de gestión predial y 
en comunicación con el resguardo indígena para solicitar la compra de los 
terrenos. 

 
9. El Ingeniero Eduardo Cañas, solicita a la arquitecta Anyela 

respetuosamente que informe al Señor alcalde de Rio sucio lo hablado en la 
reunión, ya que el inconveniente está en la parte predial y recomienda que se 
agilice el tema para que el VASB proceda con la evaluación respectiva del 
proyecto, buscando la obtención del concepto favorable para que se pueda 
avanzar con el proyecto. 

 
10. El Ingeniero Eduardo Cañas, Coordinador del Grupo de evaluación de 

proyectos del MVCT. Da por sentado que se cumplió con los objetivos de la 
reunión, cuyo motivo era conocer a profundidad la necesidad de los proyectos, e 
informa que se llevaran a cabo Mesas de trabajo con las partes y a si continuar 
con el avance de los proyectos. Agradece por la asistencia e informa que apenas 
se radiquen los proyectos serán asignados con prontitud a los ingenieros 
evaluadores del MVCT y según como este su estructuración se otorgara el 
concepto técnico favorable para su continuo tramite.  
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COMPROMISOS (Si aplica) 
 

# Compromiso Responsable Fecha límite 
de 

cumplimiento 

1 Respaldar el proceso de 
formulación de los proyectos 
mencionados. 

 
Ingeniero Eduardo Cañas, 
Coordinador del Grupo de 
evaluación de proyectos 
MVCT.  

Martes 9 de 
marzo 2021 

2 Radicar proyecto tan pronto se 
termine su formulación y 
estructuración. 

PDA-CALDAS. 
Rio sucio - Caldas 

Se estima 
fecha entre 26 
de marzo o 26 
de mayo 

 
FIRMAS: En anexos se comprueba asistencia de las personas indicadas en el numeral de 
asistentes. 
 
Elaboró: William Farid Zambrano Guillen 
Fecha: 9 de marzo de 2021 
 

ANEXOS 
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